

sehen der SED und der KPTsch, der Arbeiterklasse und allen Werktätigen beider Länder.

Das Politbüro des Zentralkomitees der SED und der Ministerrat der DDR beauftragten die zuständigen Organe der DDR, die sich aus den Beratungen und Vereinbarungen der Partei- und Regierungsdelegationen der DDR und der CSSR ergebenden Aufgaben unverzüglich in Angriff zu nehmen und zu realisieren. Sie sind überzeugt, daß das weitere enge Zusammenwirken zwischen der SED und der KPTsch, zwischen beiden Staaten und Völkern der Stärkung des Sozialismus, der Festigung des Friedens und der Sicherheit in Europa und in der Welt dienen wird.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 22. Oktober 1974